

令和4(2022)11月10日

全市立小・中学校児童生徒保護者の皆様へ

柏崎市長

櫻 月 雅 浩

日頃、児童・生徒の皆様そして保護者の方々には、新型コロナウイルス感染症拡大防止につきまして大変なご不自由をお掛けしながらご理解・ご協力をいただいておりますことに、心より感謝を申し上げます。

さて、残念ながら先月来、市立小・中学校における児童・生徒の感染拡大が続いております。先月は、ひと月における感染者数としては過去最多の269人を記録しました。今月に入っても児童・生徒の感染者は先月の3倍近いペースで増えており、9日までに既に139人が報告されております。

新潟県全体の感染者も夏の第7波時と同じ程度の感染状況となりつつあります。

教育委員会からも、各学校に対して改めて基本的感染防止対策の徹底を指示し、対処してもらっているところではあります。しかしながら、これ以上の感染拡大を防ぐためには、児童・生徒自身と保護者の皆様の更なるご協力が不可欠であります。

保護者の皆様におかれましては、お子さんの健康状態に十分注意され、発熱など少しでも症状がある場合には、学校に連絡の上、登校させないことを徹底してください。また、ご家族に関しましても、くれぐれも慎重な行動を心がけてくださいますようお願い申し上げます。

あわせて、引き続きご家庭での手洗い、うがい、室内換気の励行、さらには追加ワクチン接種のご検討をいただければ幸いです。

お一人お一人の予防策の積み重ねが、楽しい年末年始につながります。何卒もう一段のご理解とご協力をお願い申し上げます。

皆様、何卒宜しく

お願いいたします。